

新春を迎えて

平成30年の輝かしい新春を迎え、謹んでお 慶びを申し上げます。

町民の皆さんには、平素から町議会に深い 関心とご意見をいただき厚くお礼を申し上げ ます。

振り返って昨年も、九州北部豪雨をはじめ 自然災害の発生により、多くの犠牲者を出す 結果となり、また、生活・産業被害も甚大な ものとなりました。防災意識の思いを改めて 感じたところであります。

当町の経済を大きく左右する漁業では、ロ シア200海里内サケ・マス流し網漁禁止によ り、サンマ漁に大きく期待しておりましたが、 前年の水揚げをさらに下回る結果となり、加 えて秋サケ漁も歴史的凶漁となり資源の復活 も不透明のなか、捕れている魚種の活用も考 えていく必要があるものと考えます。

幸い、厚岸町は古くから天然の良港を背景 に、自然環境を活かし、カキを中心とした水 産養殖も盛んであり、『弁天かき』の本格生産 等により漁家所得の向上が地域を支えること になるものと考えます。

デフレ脱却も道半ばであり、真に経済の好 循環により消費行動がさまざまな産業に波及 する年であるよう願っております。また、少 子化等により町の人口も将来にわたり減少す ることが予想されます。

住民の代表機関である議会として、『まち ・ひと・しごと総合戦略』の着実な実行によ り、『厚岸町』であり続けるための議論を重ね、 皆さんの期待に応えるよう議員全員決意を新 たにしております。

厚岸町の限りない発展と、町民皆さんのご 健勝ご多幸を祈念し、新年のあいさつといた します。

今年1年、夢に向かって 充実した学校生活を送ります

平成30年(2018年)は干支でいう『戌年』です。 町内の小学校・中学校・高校の児童生徒の皆さんに、 今年の目標や抱負を聞きました。

私は後3カ月で高校生になりま 高中 す。ですから、入試に向けて、一 知 澤 生懸命、悔いの残らないように、 勉強を頑張ります。そして、高校 校3 に入ったら、今以上に勉強に力を年さ 入れ、楽しく高校生活を送りたい



今年は3年生になります。受験 に向けて勉強を一生懸命取り組み、 生徒会長としてこの学校をさらに より良い学校にしていきたいです。 部活動では、中体連で今までの練 習の成果が出せるよう、頑張りた いと思います。

僕は、生徒会会長として率先し 厚 て学校を盛り上げていきたいです。 岸崎 なぜなら、学校生活をより良いも のにしたいからです。そのために あいさつ運動など心が温かくなる 丘ん ようなイベントなどを行っていき たいと思っています。





さ年

僕は今年で3年生になります。 受験生としての自覚をもち、より 一層勉強に力をそそいでいきます。 また、今年で最後の部活動では、 中体連で悔いが残らないように毎 日、全身全霊をかけて練習し、充 実した一年にしていきたいです。

今年は4月の乗船実習でパラオ へ向かいます。今まで学んだこと を実際に活用し、積極的に取り組 を実際に活用し、積極的に取り組 校 みたいです。また、生徒会長とし 2 ては、高校が開校から10年目を年 迎えるので、より地域との関わり を持ち、信頼される高校になるた めの活動をしていきたいです。

僕は、今年中学生になります。 中学生になったら勉強と部活を頑 張りたいです。勉強では英語や数 学などを頑張りたいです。また、 中学でも野球を続けるので練習に ついていけるように自主練習を頑

2018年も

よろしくお願いするでござる!



校 6 年

張りたいです。

あと三カ月で中学生…この一年 はさまざまな行事が早く過ぎてい 小 はとよとよる行事が早く過さという きました。太田小のみんなや先生 方と離れるのはさびしいですが、 中学生になったら環境や友達、先 生方に早く慣れて、勉強をがんば ります。

私の目標は、一学期や二学期で 学んだことを生かして有意義な生 中学校に進学します。小学校で学校 んだ礼儀や人との接し方なども中 学生として取り組めるようにした いと思っています。





四月からは中学生になります。小学校生 活で頑張ってきたことを中学校に行っても 気を抜かずに頑張りたいです。中学生にな _s校 同じクラスの人ともっ<mark>と話</mark>したり、遊んだ 今のうちにもっと勉強したいと思いま す。バトミントンと体育を同じぐらい頑張

今年は高校3年生として、下級 生の良い見本となり、翔洋高校を より良くしていきたいです。その ために、最高学年であるという自 覚を持ち、勉学はもちろんのこと、 校内行事、校外活動に積極的に取 り組んでいきたいです。





靖



年頭にあたって

新年、明けましておめでとうございます。 町民の皆さんには、希望に満ちた輝かしい 平成30年の新春を健やかにお迎えのことと 心からお慶び申し上げます。旧年中は、町民 の皆さんの温かいご支援とご協力を賜わり、 着実に町政を推進することができましたこと を厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は3月に念願であった道東道尾 幌糸魚沢間の調査費が認められたほか、厚岸 漁業協同組合による新ブランド『弁天かき』の 人工種苗生産施設と高台への消防庁舎の完成、 厚岸味覚ターミナル・コンキリエで過去最高 の売り上げが記録されたことなど、厚岸町の 明るい将来が展望できる一年でありました。

今年は、国による衛生管理型漁港施設の建 設工事の本格化や子育て環境の整備を一層推 進する一方で、利用しやすい地域公共交通体 系整備の課題などもあります。

また、策定から9年目を迎える『第5期厚 岸町総合計画』の完遂を目指す一年とする一 方、平成32年度を始期とする『第6期厚岸町 総合計画』の策定作業を始めるにあたり、私 が今期に掲げた『漁業と農業の活力で地域経 済が元気になる"あっけし"』など4本の公 約と、関係機関・団体ならびに町民の皆さん の意見や施策の達成状況を踏まえ、『もっと 豊かな、もっと元気な厚岸へ』に向け、全力 で町政を推進してまいりますので、町民皆さ んの変わらぬご支援、ご協力を賜わりますよ うお願い申し上げます。

結びに、新春の門出に当たり、厚岸町の限 りない発展と、皆さんの今年一年のご多幸と ご健勝を心から祈念いたしまして、年頭にあ たってのあいさつといたします。

3 特集 ~平成30年の幕開けにあたり~